

« Les oubliés du Littoral »

Une exposition photo de Jean Philippe Huguet



Jean-Philippe Huguet, photographe bénévole rattaché à Médecins du Monde, nous propose **« Les oubliés du Littoral »** :

Cette exposition montre les exilés en transit sur le littoral Français.

Un travail au plus proche de la communauté Kurde Irakienne sur la commune de Grande Synthe que je photographie depuis maintenant un an et demi.

Merci de respecter l'anonymat des personnes photographiées : ne pas filmer ou photographier l'exposition